

Entdeckungsreise mit den Gartenkindern der Aufblüherei



_ Gartenkinder © Stefanie Egle-Fiel

Am 20.6. machten wir eine Entdeckungsreise in den Wald mit den Gartenkindern der Aufblüherei.

Auf dem Weg zur Kneippanlage in Feldkirch-Altenstadt spielten wir "Welches Tier bin ich?" (Beschreibung unten).

Die Kinder bauten einen Wasserlauf mit Naturmaterialien, lernten Pflanzen kennen und mit viel Spaß wurde neues und bereits bekanntes Wissen über die Natur vermittelt. Auch die Gartenkinder erklärten auf dem Weg, welche Blumen und Bäume sie kennen.

Die ganz Mutigen ließen es sich nicht nehmen, die Schuhe auszuziehen und ein paar Runden in der Wassertrete zu drehen.

"Welches Tier bin ich?"

Jedes Kind erhält eine Tierkarte mit einer Kluppe befestigt auf dem Rücken.

In 2er Gruppen stellen sie sich gegenseitig Fragen, welche nur mit ja oder nein beantwortet werden können, um das Tier zu erraten, welches sie auf dem Rücken haben - z.B. habe ich 2 Füße, habe ich ein Fell, fresse ich Fleisch

Tipp: mehrere Tierkarten mitnehmen, da die Kinder das Spiel bis zum Ziel mehrmals wiederholen wollen!



